

Córdoba, Argentina, 13 de septiembre de 2024.

### **Comunicado Oficial del Centro de Estudiantes Manuel Belgrano:**

Comunicamos a toda la comunidad interna y externa de la Escuela Superior de Comercio Manuel Belgrano, que por la decisión de la Asamblea General de los estudiantes pertenecientes a la institución, el establecimiento permanecerá en una medida de organización y reclamo estudiantil a partir de las 13:15 hs. del día 13/09/2024 hasta las 13:15 hs. del día 14/09/2024.

La asamblea se desarrolló durante el segundo módulo del turno mañana. Una vez transcurrido el horario del almuerzo con normalidad se solicita el retiro de las personas que no formarán parte de la medida y se procederá a la organización interna junto a las personas que están sosteniéndola. Esta medida implicará la suspensión de toda actividad académica docente y no-docente del día de la fecha y la permanencia de los estudiantes dentro de la institución por 24hs.

El motivo de la acción se gesta y se sostiene por discusiones que se vienen dando en el estudiantado en torno al atropello del mismo por la comunicación de la quita del Boleto Educativo Gratuito interurbano, usado por al menos el 30% de nuestra comunidad educativa.

Este ajuste fue anunciado cuatro días previos a la conmemoración de los 48 años de la noche de los lápices, día que 10 estudiantes fueron desaparecidos en la ciudad de La Plata por el reclamo de este derecho que tanto nos costó conseguir.

Exigimos:

- Al gobierno provincial de Córdoba respuestas claras y que esto se solucione lo antes posible.
- A las empresas de transporte interurbano que no se avance contra el derecho de los estudiantes, primarios, secundarios, universitarios y en general a toda la comunidad educativa.
- Al gobierno nacional como el principal responsable de los constantes atropellos contra la educación pública, le exigimos la correcta financiación de las provincias y en general de la educación.

A raíz del surgimiento de diferentes versiones sobre la coyuntura que nos convoca y con la necesidad de esclarecer la situación, esgrimiendo nuestra postura, recibiremos a medios de comunicación a partir de las 18:00 hs. en la puerta de la escuela (La Rioja 1450).

Este es el primer y único comunicado oficial que se ha emitido desde la decisión de llevar a cabo esta acción por el Centro de Estudiantes Manuel Belgrano.